

La production alimentaire, une priorité pour Cuba



La Havane, 4 décembre (RHC)- Alejandro Gil, vice-premier ministre et ministre cubain de l'Agriculture, a confirmé ce vendredi que la production alimentaire est prioritaire dans l'agenda économique de 2021.

Au cours du programme diffusé par la radio et la télévision nationales, la Table ronde, Alejandro Gil a souligné que l'augmentation de la capacité de production alimentaire favorisera l'offre, la substitution des importations et contribuera à l'équilibre monétaire.

«Outre ce premier point, il est nécessaire d'encourager le développement local, d'augmenter les exportations et de maintenir les investissements dans des secteurs tels que la production d'acier et de ciment» a-t-il ajouté.

Ces éléments font partie de la stratégie économique et sociale du pays, mise en œuvre il y a plusieurs mois pour faire face à la crise mondiale déclenchée par de la pandémie de Covid-19 et au renforcement du blocus étasunien.

Alejandro Gil a précisé que ces aspects pertinents sont également inclus dans le plan économique pour l'année à venir, qui sera voté lors de la session d'hiver de l'Assemblée Nationale, prévue le 16 décembre.

Le plan 2021 prévoit une croissance progressive des niveaux de l'offre de produits en monnaie nationale, même si elle sera encore loin de satisfaire la demande, mais pour cela il faut contrôler la pandémie, relancer le tourisme et les exportations, a déclaré le ministre de l'Économie et de la Planification.

Il a également ajouté que le plan 2021 comprend quelque 200 nouveaux projets de développement local qui auront un impact positif sur le marché du travail et permettront de tirer profit des ressources endogènes pour satisfaire la demande de biens et de services, voire pour exporter.

Il a d'autre part mentionné les progrès réalisés dans la décentralisation progressive du mécanisme d'allocation de devises étrangères dans l'économie, un processus qui a déjà été mis en œuvre dans 180 entreprises, qui disposent désormais d'une plus grande autonomie pour gérer leurs revenus et se reconstruire.

D'autre part, il a déclaré que l'unification monétaire et cambiaire annoncé favorisera un environnement plus favorable aux liens entre les différents acteurs du modèle économique cubain.

Dans le cadre de l'équilibre de l'économie, Alejandro Gil a abondé sur les raisons qui obligent le pays à recourir à la vente de produits en monnaie librement convertible dans un groupe de magasins et non en monnaie locale, ce qui génère des opinions contraires dans la population.

Il a déclaré que c'est une décision de justice sociale car grâce à ce revenu, il est possible de garantir des produits de première nécessité au milieu d'un scénario complexe.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/241556-la-production-alimentaire-une-priorite-pour-cuba>



Radio Habana Cuba